

PlantaDoce.

Empresa

De la opa en AB-Biotics al posible rescate de Inkemia: las 'biotech' agitan el MAB en la primera mitad del año

La multinacional japonesa kaneka, máximo accionista de AB-Biotics, lanzó una opa sobre el 100% de la biotecnológica española. Por su parte, Inkemia negocia la entrada de un inversor estadounidense en su capital, tras haber presentado concurso de acreedores.

A. Escobar
19 ago 2019 - 05:00



La industria biotecnológica española agita el mercado en la primera mitad del año. Concurso de acreedores, ampliaciones de capital o incluso una oferta pública de adquisición (opa) han marcado ritmo de un sector que genera más de 6.900 millones de euros, una cifra que roza el 1% del Producto Interior Bruto (PIB) nacional.

AB-Biotics, ADL Bionatur, Atrys Health, Euroespes, Pangaea Oncology, Oryzon Genomics o Inkemia son las principales protagonistas del sector en España, todas

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/de-la-opa-en-ab-biotics-al-posible-rescate-de-inkemia-las-biotech-agitan-el-mab-en-la-primera-mitad-del-ano>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

ellas empresas cotizadas en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB). **Estas compañías alcanzaron una facturación conjunta superior a 73 millones de euros en 2018.**

Uno de los hechos más destacados durante la primera mitad de 2019 en el sector *biotech* fue el que protagonizó la japonesa Kaneka. La multinacional nipona lanzó una opa sobre el 100% de la española AB-Biotics, con el propósito de comprar el 60,24% del capital que aún no controla y excluir la *biotech* de bolsa.

Kaneka entró en AB-Biotics en marzo del 2018 con un 28% del capital, que elevó posteriormente al 39,8%, lo que la convierte en su primer accionista, y tiene además las licencia para vender sus probióticos en Estados Unidos, Canadá y Japón.

Inkemia negocia la entrada del fondo estadounidense Crescent Hill en su capital

Por otro lado, la biotecnológica catalana Inkemia se acogió el pasado marzo al concurso de acreedores, tras “no poder completar una ampliación de capital, valorada en 20 millones de euros”, explicaba en el primer trimestre la empresa barcelonesa.

La compañía, presidida por Josep Castells, registró una facturación de 4,7 millones de euros en 2017, de acuerdo con las últimas cuentas auditas. Para poder volver a *salir a flote*, Inkemia negocia la entrada del fondo estadounidense Crescent Hill en su capital, que tendrá hasta septiembre para analizar y revisar la situación de la biotecnológica.

Transcurrido el plazo, se podría concretar un contrato de compraventa, que incluiría, básicamente, pagos del comprador condicionados o referenciados a la evolución futura de la sociedad, tal y como anunció Inkemia a través de un hecho relevante remitido al MAB.

Atrys Health anunció una emisión de bonos de 25 millones de euros en la primera mitad del año

PlantaDoce.

Por otra parte, Atrys Health, compañía especializada en la prestación de servicios diagnósticos y tratamientos médicos, anunció en los primeros seis meses del año una emisión de bonos de 25 millones de euros. Los fondos se destinarán a inversiones y a la compra de empresas que se alineen con el plan estratégico de Atrys Health.

Esta compañía, además, cerró el pasado junio la compra del 100% de las acciones de Real Life Data, una empresa madrileña especializada en el uso de bases de datos para conocer en profundidad la evolución y la dimensión de las patologías. Para hacer frente a este pago, Atrys Health anunció una ampliación de aproximadamente tres millones de euros, una cantidad que equivale al 4,48% de su capital social.